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OGGETTO: SEDUTA  DEL 20.01.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTI del mese di GENNAIO alle ore 16.00 in Lucca nella sede 
dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato con 
D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Polizze assicurative: ratifica 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Centro di Sosta Selvaggina: determinazioni 
6. Progetto Lepre: determinazioni 
7. Miglioramenti Ambientali Autun. 2021 e Danni 2022: liquidazione 
8. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Del Chiaro, Fontana, Giannecchini, Vannucci, Pellegrini, Pelliccioni 
(collegato da remoto) 
    
 Assenti giustificati: Dati   
 
Assenti non giustificati: Alberigi 
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 16.15 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente dice della necessità di fare il corso di cacciatore formato, di dare mandato quindi agli uffici di 

contattare i vari docenti per organizzare il corso.                                                                                                                      

Spiega poi dell’incontro avuto con l’assessorato regionale che ha evidenziato la modifica dell’art.19 della legge 

157/92 riguardante le modalità di esecuzione dell’art.37 della L.R. 3/94.  

Sempre in quell’incontro l’Assessore Saccardi ha poi detto dell’intenzione di dare avvio, finalmente, allo sviluppo 

del PFVR da concretizzare entro la fine di questa legislatura.                          

L’Assessore ha poi parlato delle donazioni al Banco Alimentare, congratulandosi con quelle ATC che hanno 

maggiormente contribuito e spronando le altre a fare altrettanto in futuro, anche per dare un’immagine della 

caccia e dei cacciatori diversa da quella che invece viene diffusa da più parti.                                                                                                                                                                              

Altra priorità è quella di dotare tutte le ATC Toscane di almeno un Centro di Sosta per la selvaggina e spronare 

verso il suo utilizzo a garanzia e controllo della qualità e sicurezza delle carni provenienti dal prelievo venatorio.                                                                                                                        

Nella stessa riunione era presente il Centro di Lavorazione Carni di San Miniato (realtà importante in Toscana) 

che ha spronato al conferimento di capi di ungulati al CdL dato la grande richiesta.  

Ha poi parlato il dott. Capecchi responsabile Veterinaria di RT che ha raccomandato la vigilanza sulla PSA che 

non è scomparsa come le notizie potrebbero indurre a pensare, ma che in regioni vicine a noi come la Liguria si 

sono scoperte positività su carcasse di animali morti per incidente stradale. Da qui la necessità di mantenere 

alta la guardia e denunciare ogni ritrovamento di carcasse di animali selvatici della specie sus scrofa.   

                                               

Il Presidente ha detto della proposta di Credit Agricole circa gli investimenti da fare e per questo ha dato 

mandato a Carlo Pelliccioni di verificare presso la Banca per chiarire meglio i vari aspetti.  
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Per quanto riguarda la sistemazione del locale caldaia si dà mandato a Della Nina di contattare una ditta per i 

lavori che debbono essere eseguiti.      

 

Il Presidente dice poi della necessità di prolungare il contratto con il CdS “il Reattin” fino al termine della 

stagione venatoria 202272023 ovvero al 15 marzo 2023. Per questo si chiede di mettere un punto all’ordine del 

giorno per deliberare quanto sopra, ossia la proroga del contratto con il CdS “il Reattin” fino al 15 marzo 2023.  

 

Il Comitato all’unanimità approva. 

 
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
              Si mette in votazione l’approvazione del verbale della seduta del 29/12/2022. 
 
              Pelliccioni risulta assente per mancanza di collegamento. 
 
              Il Comitato con voto di maggioranza dei presenti approva. Si astiene Pellegrini. 
 
 
              

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Polizze assicurative: ratifica 
 

 
             Pelliccioni rientra in collegamento.                                                                                                                                                               

             Si mette in votazione la ratifica relativa al rinnovo delle polizze assicurative. 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pellegrini 
Vannucci   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   

Giannecchini   
Pelliccioni   

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

        Caccia di Selezione: determinazioni 
  
 

Il Presidente le date dei censimenti agli ungulati per la stagione venatoria 2023/2024 così  come proposte dalla 
commissione caccia di selezione /associazioni venatorie ha sollevato alcune perplessità da parte di alcuni 
responsabili dei distretti di caccia agli ungulati. 
 
Pelliccioni interviene, proponendo di lasciare ai responsabili di distretto la discrezionalità della scelta delle date. 
 
Della Nina si dice d’accordo e spiega ai presenti come siamo arrivati a determinare la proposta. 

 

Si mette in votazione la proposta del calendario come allegato B. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
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Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 
Centro di Sosta Selvaggina: determinazioni 

 

Il Presidente dice della proposta da parte della ATC MS13, di poter avvalersi del/i Centro di sosta di ATC LU 12. 

Continua poi con la richiesta di osservazioni sul testo del documento. 

Vari consiglieri si esprimono sui costi di gestione considerati un po' alti e ne propongono una modifica.  

Modifica accolta e apportata immediatamente. Il testo così modificato viene posto in votazione. 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pellegrini 
Vannucci   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Pelliccioni   
 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 

            Progetto Lepre: determinazioni 
 
 
Il Presidente dice della necessità di rinnovare la convenzione e chiede se ci sono interventi in merito. 

 
Pellegrini il quale dice che a suo modo di pensare la procedura adottata è inaccettabile, visto il giudizio negativo 
dei cacciatori che non riconoscono la bontà del progetto. Non sono d’accordo con la continuazione del progetto 
e voterò in modo contrario alla sua prosecuzione. 

 
Il Presidente fa presente che nella riunione di Borgo a Mozzano, nella quale si discusse del progetto, oltre 
l’esiguo numero dei cacciatori presenti, esiguo è stato anche il numero di chi si è espresso negativamente, non 
rappresentando la maggioranza dei cacciatori. 

 
Pellegrini insiste nel chiedere quali e quante associazioni venatorie si siano espresse in merito. 

 

 Il Presidente nomina FIDC, Enal-caccia, Libera-caccia. 
 

 Pellegrini, continuando nella polemica, chiede quando queste associazioni si siano espresse. 

 

Della Nina, dicendo che non è assolutamente vero che il progetto lepre non ha funzionato, ma è vero che in 
alcuni luoghi le immissioni hanno prodotto gli effetti desiderati. Sicuramente la gestione del progetto non è stata 
delle migliori e proprio su questo aspetto dovremo migliorare il nostro impegno, imparando anche da quelle 
esperienze che hanno sortito un esito positivo. Continua facendo presente a Pellegrini in quanto cacciatore 
iscritto ad una associazione il cui Presidente Regionale dà come imput per le immissioni di selvaggina il rifornirsi 
dalle strutture ( centri pubblici di produzione fauna selvatica) regionali. Quindi continuare nel progetto prestando 
una maggiore attenzione alla sua gestione deve essere l’impegno del Comitato tutto. La valutazione di altri 
progetti non esclude il continuare con quanto già in essere. 

 
Pellegrini dice che secondo lui il progetto finisce e non si deve andare avanti. La proposta di progetti alternativi 
fatta da alcuni membri del Comitato andrebbe valutata. 

 
Pelliccioni dice che a Borgo a Mozzano chi si è espresso lo ha fatto giudicando negativamente il progetto. 
Continuiamo pure con il progetto Civitella, ma nel contempo apriamo altri canali.  

 
Giannecchini dice che a Borgo a Mozzano non è stato vero che tutti si siano espressi negativamente, ma che in 
molti non si sono espressi. Comunque si sta lavorando all’apertura di un secondo progetto che avrà bisogno 
dell’apporto di tutti per la sua realizzazione. 

 
Il Presidente dice che l’interesse dell’ATC è quello di cercare di venire in contro anche agli scontenti, tanto che 
nella commissione selvaggina era stato proposto di individuare luoghi e recinti dove iniziare nuovi progetti. 
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Si mette in votazione il rinnovo della convenzione del progetto lepre con Civitella Paganico. 

 
 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Pellegrini Pelliccioni 
Vannucci   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
 
 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
 

                                                                          - 

Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 

Miglioramenti Ambientali Autun. 2021 e Danni 2022: liquidazione 
 
 
 

Si mette in votazione la liquidazione danni 2022. 

Il Comitato all’unanimità approva 

 

Vannucci lascia temporaneamente la seduta 

Si mette in votazione la liquidazione miglioramenti ambientali autunnali 2021. 

 

Il Comitato all’unanimità dei presenti approva 

 

Vannucci rientra  

              BANDO MIGLIORAMENTI AMBIENTALI 2023. 
 

Si mette in votazione l’approvazione del bando miglioramenti ambientali per l’anno 2023 così come proposto 
dalla commissione e dai Tecnici incaricati. 
 
Il Comitato all’unanimità approva 

 
 

 Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 
 
                   Modifica del contratto con il CdS “il Reattin”. 

 

Si mette in votazione la proposta di prolungare il contratto con il centro di sosta/controllo “il Reattin” dal primo di 
gennaio al 15 di marzo 2023. 

 
FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 

Onesti  Pellegrini 
Vannucci   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Pelliccioni   

 
 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 
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Il Presidente passa alla trattazione del nono punto all'OdG 
 

 Varie ed eventuali 
 
 
Pelliccioni dice dell’incontro avuto con i dirigenti Regionali circa la possibilità di aumento del numero di capi da 
immettere nel territorio dell’ATC LU 12. Dice della disponibilità degli uffici Regionali a valutare questa richiesta a 
fronte di progetti specifici da approntare quanto prima. Da poi lettura di un documento preparato che dovrebbe 
costituire le linee guida del progetto e che sarà esaminato in una apposita commissione selvaggina. 
 

 
  

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.50 
 
 
 
 

              IL REDATTORE                                                                       
              Danilo Della Nina                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 01.02.2023 
 


